

Das VPT interpretiert als spezialgelagerte Sondershow

»Die drei ??? und der Fluch des Rubins«

Zurück nach Rocky Beach

Gerade noch haben sie mit Geisterjäger John Sinclair die Schrecken der Hölle besiegt, schon sind sie wieder auf dem Weg ins sonnige Kalifornien – das Vollplaybacktheater ist Deine Reiseleitung durch die Welt der Kulthörspiele!

Einsteigen, anschnallen

Wenn ein geheimnisvoller Tempelkult aus dem fernen Indien sich auf die Suche nach einem nicht weniger mysteriösen Edelstein auf der anderen Seite der Erdkugel macht, und drei gewitzte Jungdetektive, angelockt von einem vertrackten Rätsel, sich ihrerseits anschicken, die Suche nach dem Juwel aufzunehmen, dann – dann greift das VPT zu und macht für Euch daraus die Show des Jahres

Das VPT interpretiert »Die drei ??? und der Fluch des Rubins«

Vollplayback ist am besten live

Ausgeklügelte Bühnenbilder mit dem Charme einer riesigen Spielwiese versetzen das Publikum zurück ins eigene Kinderzimmer. Grenzenlos fantasievolle Requisiten und originelle Kostüme, dazu irrwitzige Pointen, treffsicher zusammengeschnittene Dialoge und überraschende Zitate. Eine Mischung, wie sie nur eine Truppe kreieren kann: Das VPT!

Dazu kommt das absolute Alleinstellungsmerkmal dieses Ensembles: Lippensynchrone Performance zum Playback vom Band.

Die vertrauten Stimmen, die hier von den fünf Phantasieexpert:innen vom VPT mit so pointiertem Talent auf der Bühne verkörpert werden, dass selbst die Worte aus dem Off denken, sie wären live.

Ein Klassiker im Hörspieluniversum

Mit Folge 5 liegt der neuen Show eine der ersten und beliebtesten Geschichten der erfolgreichen Hörspielserie aus dem Hause EUROPA zugrunde. Unter Fans der Serie gilt dieser Fall als einer der ganz großen Klassiker und landet regelmäßig auf den vorderen Plätzen, wenn die Frage nach der Lieblingsfolge gestellt wird. Und wie auch nicht? Ein riesiger Rubin, der nicht nur sagenhaft wertvoll, sondern durch einen Fluch auch noch hochgefährlich sein soll, ist das Objekt der Begierde gleich mehrerer Parteien, die in eine rasante Jagd verstrickt werden. Die drei Detektive aus Rocky Beach natürlich mittendrin, immer bemüht, ihrem Auftraggeber mit dem faszinierenden Namen August August zu seinem Recht zu verhelfen.

Genauso faszinierend wie die Fälle der Drei ???, die so viele ihrer Hörer und Hörerinnen schon seit der Kindheit begleiten, und deren Geschichten und Stimmen sich geradezu ins kollektive Gedächtnis einer ganzen Generation eingebrannt haben, sind auch die Bühnenshows des Vollplaybacktheaters aus Wuppertal.

Ein Abend mit dem VPT ist pures Glück!

Das VPT bietet eine grandiose Show aus Hommage an und Parodie auf das Original. Das VPT macht mit seinem ganz eigenen Witz, einer Kaskade aus fulminanten Licht- und Soundeffekten und jeder Menge Liebe zur Rampensäuigkeit aus jeder Tonvorlage Abende zum ausrasten!

Der Besuch einer VPT-Show ist die beste Möglichkeit, den eigenen Humorspeicher aufzufüllen, den Alltag für ein paar Stunden Alltag sein zu lassen und sich durch gemeinsames Tränenlachen rundum wohl zu fühlen.

Stimmen aus dem Publikum:

»Bitte geht alle hin! Sooo gut!« anja_addi auf Instagram

»War wieder mal SPITZENKLASSE« Steffi auf eventim.de

»Es wahr ein mega Abend« robert.niehe auf Facebook

»War ein großartiges Spektakel, DANKE« Be Be auf Facebook

»Es war (wie immer beim VPT) einfach großartig« Heiko auf eventim.de

TERMINE & TICKETS:

Premiere 21.10.2025

Tourstart 11.11.2025

Tickets sind ab sofort unter www.vpt-show.de erhältlich.

SOCIAL MEDIA

facebook.com/vollplaybacktheater

instagram.com/das_vpt

youtube.com/@das_vpt

tiktok.com/@das_vpt

BASICS

Seinen Ursprung hat das VPT im Jahr 1997. Aus einer bunten Gruppe Wuppertaler Rampensäue und Hörspiel-Nerds entwickelt sich über die Jahre eine der originellsten deutschen Theatergruppen. Seit mittlerweile 27 Jahren touren sie durch Deutschland und spielen ihre Shows regelmäßig vor ausverkauften Sälen. Das Alleinstellungsmerkmal des fünfköpfigen Kern-Ensembles: Die Tonspur kommt vom Band und besteht aus einer Collage bekannter (Jugend-)Hörspiele, versetzt mit Zitaten aus allem, was die Popkultur hergibt: Film, Funk, Fernsehen oder der weiten Welt des Internets. Vollplayback eben. Die Kulissen, Requisiten und Kostüme werden nahezu vollständig selbst hergestellt und fast jährlich bauen sie aus diesen Zutaten neue, schreiend komische Shows.

KURZVERSION (z.B. für Social Media):

Das VPT interpretiert als spezialgelagerte Sondershow:
»Die drei ??? und der Fluch des Rubins«

Zurück nach Rocky Beach!

Gerade noch haben sie mit Geisterjäger John Sinclair das Böse besiegt, schon ist das VPT-Ensemble auf dem Weg ins sonnige Kalifornien: Wenn ein geheimnisvoller Tempelkult sich auf die Suche nach einem nicht weniger mysteriösen Edelstein auf der anderen Seite der Erdkugel macht, und drei gewitzte Jungdetektive sich ihrerseits anschicken, die Suche nach dem Juwel aufzunehmen, dann – dann greift das VPT zu und macht für Euch daraus die Show des Jahres: Das VPT interpretiert »Die drei ??? und der Fluch des Rubins«

Vollplayback ist am besten live!

Ausgeklügelte Bühnenbilder, grenzenlos fantasievolle Requisiten und verrückte Kostüme. Irrwitzigen Pointen, völlig überraschend zusammengeschnittene Dialoge und verblüffende neue Wendungen. Das serviert Euch nur das VPT!

Das Besondere: Lippensynchrones Spiel zum Playback. Die vertrauten Stimmen, die hier von den sechs Entertainment-Nerds vom VPT mit so pointiertem Talent zum Bühnenleben erweckt werden, dass selbst die Worte aus dem Off denken, sie wären live.

Der Besuch einer VPT-Show ist die beste Möglichkeit, den eigenen Humorspeicher aufzufüllen, den Alltag für ein paar Stunden Alltag sein zu lassen und sich durch gemeinsames Tränenlachen rundum wohl zu fühlen.

Kurz:

Ein Abend mit dem VPT ist pures Glück!